

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Blutentnahmen durch die Polizei

Wir fragen den Senat:

Wie viele Blutentnahmen wurden durch die Polizei Bremen und die Ortspolizeibehörde in den Jahren 2011, 2012 und 2013 jeweils durchgeführt?

In wie vielen Fällen geschah dies auf richterliche Anordnung bzw. wegen Gefahr im Verzug?

Inwiefern hat sich der Bearbeitungsaufwand bei einer Blutentnahme durch die Einführung des neuen Vorgangsbearbeitungssystems "Artus" verändert?

Wilhelm Hinnens, Erwin Knäpper, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU